



Bien que dans le camp d'en face, il restait un pion de Samuel Eto'o.

Nyassa Soleil vient de tout déballer. Au cours d'une émission organisée sur Vision 4, le promoteur de Soleil Fm, s'est livré à cœur joie, ceci suite à l'élection de Samuel Eto'o comme président de la Fecafoot.

On le connaissait pourtant dans le camp de Seidou Mbombo Njoya, le Président sortant. Mais en réalité, à en croire ses propres dires, il était un simple pion à la solde de Samuel Eto'o. **«J'étais un infiltré de Samuel Eto'o dans le camp de Mbombo Seidou (...) J'avais un salaire de 600 mille que je n'ai pas touché pendant 04 ans à la Fecafoot »**, a déclaré sans ambages, celui dont Samuel Eto'o a nommé après son élection, membre du bureau exécutif de la Fecafoot.

Cette déclaration de Nyassa Soleil a provoqué une kyrielle de réactions au sein de l'opinion publique : **« Je regarde Africa Vision Sport. J'écoute Nyassa Soleil et Eboa Elamè. 40 minutes durant, d'une émission qui en fait 90, ils ne parlent que d'argent, ce qu'on ne leur a pas donné, ce qu'ils n'ont pas mangé. La misère morale, la famine, les veules trahisons. La soupe. Que cela dans la bouche de ces pères de famine... Yaaaah... Si Samuel Eto'o veut réussir, il faut qu'il éloigne de lui sans délai ces pestes du football, individus sans vergogne. Il faut qu'il nettoye cette écurie d'Augias et d'orgies truffées**

d'Hommes programmés pour faire échouer. Samuel, je t'en supplie. Chasse-les. Avec le pilon. Et même la machette. Ce sont des traites et tueurs à gage... », a écrit Thiéry Gervais Gango, observateur du football camerounais.